

LEER  
ONLINE

## Aumentan las víctimas de violencia machista y las denuncias en el segundo trimestre del año

Todos los indicadores de la violencia machista experimentaron durante el segundo trimestre de 2022 un **significativo aumento** con respecto al mismo periodo del año anterior. El número de denuncias por violencia de género subió un 12,33 % al registrarse un total de 45.743, una cifra también superior a la de denuncias presentadas en el primer trimestre de 2022, cuando sumaron 41.765. El número de mujeres víctimas ascendió a 44.543, un 10,89 por ciento más que en el mismo periodo de 2021 y un 10 por ciento más que entre enero y marzo pasados.

**El Informe anual sobre violencia de género** hecho público hoy por el Observatorio contra la Violencia Doméstica y de Género del Consejo General del Poder Judicial recoge también la evolución al alza de las órdenes de protección acordadas por los órganos judiciales durante el trimestre analizado, en total 8.662, lo que supone un 8,7 % más que hace un año, así como del porcentaje de sentencias condenatorias, que alcanzó el 76,84 % del total de dictadas frente al 75,22 % registrado en el segundo trimestre de 2021.

El segundo trimestre de 2022 volvió a mostrar el efecto de las modificaciones legales introducidas en la [Ley Orgánica de protección integral a la infancia y la adolescencia](#) frente a la violencia en la ...

SUSCRÍBETE &gt;

para una conversión completa a PDF |